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第４回 可愛・郷野地区小学校統合準備委員会【総務部会】要点筆記 

開催日時：平成 26年 11月 10日（月） 

午後 7時 00分～7時 45分 

開催場所：安芸高田市クリスタルアージョ 3階（視聴覚室） 

参加状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■専門部会員（敬称略） 

 ◎井上 正樹     可愛小学校区内の振興会代表 （専門部会長） 

 ○橋詰 建      郷野小学校区内の振興会代表 （副部会長） 

  幸川 理      可愛小学校保護者会の代表 

  船津 義隆（欠席） 可愛小学校保護者会の代表 

  森上 なづ     郷野小学校保護者会の代表 

  松井 智子     郷野小学校保護者会の代表 

  坂田 操      可愛保育園保護者会の代表 

  大田 智香子    入江保育園保護者会の代表 

  飯田 直美     可愛小学校の校長 

  津田 泰成     郷野小学校の校長 

  石本 悟      吉田中学校の教頭 

■安芸高田市 

  叶丸 一雅     安芸高田市教育委員会教育次長 

  土井 実貴男    安芸高田市教育委員会教育総務課長 

  柳川 知昭     安芸高田市教育委員会教育総務課学校施設係長 

  倉田 英治     安芸高田市教育委員会教育総務課学校施設係専門員 

傍聴者 ２人 

会議次第 

及び資料 

別添のとおり 

会議内容 □概要 

前回までの提案事項について整理し、準備委員会に報告できるよう意見をまとめた。 

 

□協議事項（１）前回までの提案事項の整理について 

①通学方法について 

●協議結果 

・通学方法は、原則として徒歩、自転車、公共交通機関、スクールバスとする。 

・住居から学校までの距離が 3km以上の者は、公共交通機関又はスクールバスを利用することが 

できる。 

・スクールバスの運用については、引き続き準備委員会等で別途検討する。 

 

意見・要望等 

・住居から学校までの「距離」ではなく「道のり」が 3キロ以上のものは、スクールバスを利用

することができると解釈しているが、可愛地区も同様か。 

・スクールバスについては、乗降場所に限らず引き続き詳細な検討案件が出てくると思うので、

「スクールバスの運営については、引き続き各地区の運営委員会（仮称）で検討する」という文
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言にしてはどうか。 

事務局から 

・基本的に可愛地区・郷野地区についても同じ取扱いとなる。 

部会長 

・「スクールバスの運用については、引き続き準備委員会等で別途検討する」という整理でよろし

いか。（異議なし） 

 

②遠距離通学助成について 

●協議結果 原案のとおり 

 

意見・要望等 

・「距離」でなく「道のり」でお願いしたい。 

部会長 

・「距離」ではなく「道のり」ということで、原案のとおりでよろしいか。（異議なし） 

 

③放課後児童クラブについて 

●協議結果 原案のとおり 

 

部会長 

・「郷野児童クラブの存続を希望する」という要望事項を付記することでよろしいか。（異議なし） 

 

④学級編制について 

●協議結果 原案のとおり 

 

意見・要望等 

・きめ細かな指導ができる配慮をして頂きたい。 

部会長 

・学級編制については、法律で定められているため「３５人学級の実現など多人数学級への配慮

を要望する」という要望事項を付記することでよろしいか。（異議なし） 

 

事務局から 

・ 次回、統合準備委員会を 11月 25日（火）に開催する。教育振興部会からの報告も一緒にさせ

ていただく。 
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可愛・郷野地区小学校統合準備委員会 

第 4回【総務部会】次第 
 

日時 平成 26年 11月 10日（月） 19時 00分～ 

場所 クリスタルアージョ ３階 視聴覚室 

 

 

１.開  会 

 

 

２.諸般の報告 

 

 

３.協議事項 

 

（1） 前回までの提案事項の整理について 

(ア) 通学方法について 

(イ) 遠距離通学助成について 

(ウ) 放課後児童クラブについて 

(エ) 学級編制について 

 

（2） 今後の日程について 

(ア) 第３回統合準備委員会について 

 

４.事務連絡 

 

 ・次回開催予定  平成 26年  月  日（ ） 

 

５.閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


